



学校標語「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年11月30日  
練馬区立南田中小学校  
第4学年だより  
12月号 (No.12)

## 今年もお世話になりました

早いもので、今年もあと1か月となりました。新型コロナウイルス感染症予防対策のため、様々な制限がかかった教育活動を行っていますが、子供たちは、毎日、元気に学校生活を送っています。これも、保護者の皆様のご協力のおかげだと感じております。どうもありがとうございます。

さて、ナンタナ音楽学習発表会の本番まで、残り2週間を切りました。初めは「4曲も覚えられない。」「大きな声で歌えるか心配。」と、自信をもてなかった子供たち。練習を積み重ねることで、不安な表情が徐々に減り、真剣な良い表情で音を奏でるようになってきました。「できた。」「分かった。」という自信が、子供たちの学習においてとても重要であることを、改めて感じました。

「できた。」「分かった。」と感じるためには、今回のように、集中して努力をする必要があります。しかしながら、近年、インターネットが生活の一部となり、クリック一つで様々な情報を手に入れることができるようになりました。動画サイトを見れば、手軽に様々な追体験をすることができます。それは決して悪いことではありませんが、楽しみを手軽に味わうことができる今の子供たちの生活において、時間をかけ、努力をして手に入れた達成感は、今までよりも大きな意味をもち始めているのではないかと考えています。

壁を乗り越えた先に、気持ちの良い世界が広がっていることを、このナンタナ音楽学習発表会のみならず、様々な教育活動の中で感じられるように、指導を続けていきます。



## 12月の行事予定

※○付き数字は授業時間

月	火	水	木	金	土
		1 挨拶運動 ⑤	2 挨拶運動 ⑥ 学級の時間 地域未来塾 (15:00~16:00)	3 学級の時間 ⑥	4
南が丘中生徒と本校みなみ委員会児童が参加。 12/1、12/2					
6 全校朝会 ⑤ 委員会 心ふれ	7 学級の時間 ⑤	8 ⑤	9 学級の時間 ⑤ 地域未来塾 (14:10~15:10) 心ふれ	10 学級の時間 ⑤ ナンタナ音楽 学習発表会 児童鑑賞日 SC	11 ナンタナ音楽 学習発表会 保護者鑑賞日 ④
13 学級の時間 ⑥ クラブ 心ふれ	14 学級の時間 ⑤	15 ⑤	16 集会 ⑤ 地域未来塾 (14:10~15:10) 心ふれ	17 学級の時間 ⑤ SC	18
20 委員会発表 ⑤ 心ふれ	21 学級の時間 ⑤	22 ⑤	23 学級の時間 ⑤ 地域未来塾 (14:10~15:10) 心ふれ	24 終業式 ④ 給食終	25 冬季休業日始
27	28	29	30	31	1/1

※ SC：スクールカウンセラー出勤日 心ふれ：心のふれあい相談員出勤日

※ 委員会にはみなみ委員の児童のみ参加します。※ 12月の避難訓練は予告なしで実施します。

# 12月の学習予定



国語	プラタナスの木 感動を言葉に 冬の楽しみ 書写
社会	まちの発展につくした人
算数	分数をくわしく調べよう どのように変わるか調べよう
理科	ものの温度と体積 冬の星
音楽	ナンタナ音楽学習発表会に向けて サウンド・オブ・ミュージック エーデルワイス
図工	ゆかいな仲間たち
体育	ネット型ゲーム 小型ハードル走
道徳	公正・公平、親切・思いやり、規則の尊重、勤労・公共の精神
総合	だれもが関わり合えるように
外国語	What do you want?



## ★ 冬休みの宿題について

- ① 書き初め「明るい心」（書き初め用半紙4枚を書き、1枚を提出）
- ② SNS家庭ルールの見直し
- ③ 家のお手伝い
- ④ 道具箱、学習用具（絵の具、習字バッグ、音楽袋、算数袋、道具袋など）の整理の4点です。



## ★ シューズバンクプロジェクトについて

令和4年2月7日（月）～2月12日（土）の期間、シューズバンクプロジェクトを行います。シューズバンクプロジェクトとは、自分たちが履く機会がなくなった靴を回収し、フィリピンの子供たちに送って活用してもらうプロジェクトです。ご家庭で、履く機会がなくなった運動靴・長靴・革靴がありましたら、期間までご家庭で保管しておいていただけると幸いです。

この活動を通して、困っている人の気持ちに寄り添って、助けようとする気持ちを子供たちに育みたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

- ※ 新品でなくても、洗ってきれいにすれば、まだ履くことができるシューズであれば回収します。
- ※ 長靴やきれいな上履きも回収しています。ブーツ、サンダルは回収していません。
- ※ 破損のひどいものは回収できません。

## ★ 服装について

新型コロナウイルス感染症予防対策として、今後も換気には気を配っていきますが、冬場は特に、授業中、教室の窓や廊下側の扉を全開にすると、教室内のエアコンの暖気が出ていってしまいます。これを少しでも和らげるために、夏場と比べて、窓や扉の開放幅を狭くしたり、こまめな開閉をしたりはしていきますが、それでも、今までよりは肌寒く感じることもあるかもしれません。さらに、中休みや昼休みには、窓や扉を大きく開放して、十分な換気を行っていくので室温も下がります。これらに伴い、今年の冬も昨年度と同様に、教室内での上着着用を認めます。防寒対策においては、上着だけでなく、下着もしっかりと着るなどの工夫をしていただきたいと思います。（ただし、ネックウォーマーや手袋等については、今までどおり、登校後は使用しないよう指導していきます。）なお、ジャンパーなどの上着につきましては、あまり厚手すぎて字が書きにくくなるなど、学習への支障がないように、ご配慮をお願いいたします。

**※裏面にも3学期に関する大切なお知らせがあります。**

## ☆ 3学期始業式について

1月8日（土）4時間授業 給食なし

〈持ち物〉

- |  |   |                              |                              |
|--|---|------------------------------|------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 上履き             | <input type="checkbox"/> 防災頭巾                         | <input type="checkbox"/> 連絡帳 | <input type="checkbox"/> 連絡袋 |
| <input type="checkbox"/> 筆箱              | <input type="checkbox"/> 道具箱（国語・算数の教科書・ノート、算数袋を入れておく） |                              |                              |
| <input type="checkbox"/> 音楽バッグ           | <input type="checkbox"/> 給食当番の白衣（持ち帰った人のみ）            |                              |                              |
| <input type="checkbox"/> SNS東京ノート        | <input type="checkbox"/> 書き初め（1枚）                     |                              |                              |
| <input type="checkbox"/> 健康観察カード（12・1月分） |   |                              |                              |

**冬休み中の検温・記録を、忘れずをお願いします。**

### 【令和4年1月8日 始業式・土曜授業・学校公開について】

3学期は令和4年1月8日（土）から始まります。この日は、第2土曜日ですので、土曜授業（4時間授業、給食なし）・学校公開日です。しかし、朝の時間に始業式等がある関係で、3・4校時のみの学校公開といたします。本校のホームページに掲載したA・Bグループで時間を分けて、授業の公開をいたします。

- 3校時（10時25分～11時10分）→Aグループ
- 4校時（11時15分～12時00分）→Bグループ

※ 密を避けるため、参観人数は1家庭1名とします。参観者を途中で交代する場合は、校舎外でお願いいたします。

